

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur pada Allah Subhanahu wata'ala. Atas rahmat, hidayah dan karuniaNya lah akhirnya penulisan skripsi yang berjudul “Peran Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Dalam Pemberdayaan Masyarakat Di Desa Semangut Utara Kecamatan Bunut Hulu Kabupaten Kapuas Hulu” ini dapat diselesaikan dengan baik tepat pada waktunya. Shalawat serta salam tercurahkan pada junjungan besar kita, Nabi penutup dari segala Nabi dan Suri tauladan yang sangat baik yakni Nabi Muhammad Shallallahu ‘alaihi wasallam beserta para keluarga, sahabat dan para pengikutnya yang istiqomah hingga akhir zaman.

Skripsi ini disusun sebagai tugas akhir dan merupakan kewajiban yang harus dipenuhi sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak. Selanjutnya peneliti menyadari akan kekurangan dari penulisan skripsi, karena hasil yang dicapai melalui skripsi ini baru merupakan langkah awal dari suatu perjalanan panjang khasanah ilmu pengetahuan yang peneliti dapatkan. Keberhasilan dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah memberikan berbagai bantuan dan dorongan kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terutama kepada Dr. Hj. Hardilina, M.Si selaku dosen pembimbing utama dan Deni Darmawan, SE, M.SI selaku pembimbing pendamping yang telah banyak memberikan masukan dan pengarahan serta memotivasi peneliti dalam penyelesaian penulisan skripsi ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini peneliti

mengucapkan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. H. Martoyo, MA selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
2. Dr. H. Arifin, M. AB selaku penguji utama dan Dr. Ira Patriani, S.IP, M.Si selaku penguji pendamping yang telah banyak memberikan masukan guna kesempurnaan dalam penulisan skripsi ini.
3. Dr. Rusdiono, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) selama penulis menjalani perkuliahan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
4. Ketua Prodi Ilmu Administrasi Publik yang telah mengarahkan outline peneliti sebagai awal penulisan skripsi yang telah selesai pada saat ini.
5. Wakil Dekan, Bapak/Ibu Dosen, Staff Tata Usaha dan Akademik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura yang telah banyak memberikan dukungan dan bantuan selama proses perkuliahan.
6. Pihak Kantor Desa Semangut Utara dan pengelola BUMDes Bina Mandiri yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian terkait Peran Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Dalam Pemberdayaan Masyarakat di Desa Semangut Utara.

Akhir kata, peneliti mengharapkan agar skripsi ini dapat berguna bagi semua pihak yang memerlukan, dan semoga semua pihak yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini mendapat berkah dan pahala dari Allah yang Maha Kuasa, Aamiin.

Pontianak, Juli 2022

ISKANDAR
E.1011151135